
 

 

 

 

 

 

創立 150周年の取組への感謝とそして未来へ 
校長 高橋 哲雄 

 

 早いもので令和５年度も残すところあと１月となりました。今年度は、創立 150周年と

いうこともあり、子どもたちがその取組を通して、集団への所属感や連帯感を深めること

を意識してきました。子どもたちは１年間を通して、節目の年という意識をもちながら過

ごしている様子が見られました。そういった学校生活に有意義な変化や折り目を付けたり、

時には厳粛で清新な気分を味わい新しい生活の展開への動機付けとなるような経験をした

りすることは大切なことだと改めて感じています。また、取組の中で、様々な交流をした

り、自己の役割を果たしたりするなどして、学校または地域という大きな集団の一員であ

ることに対する自覚を高めることができたのではないかと考えています。これまで様々な

取組が行われてきましたが、ご支援ご協力をいただいた保護者、地域の皆様に心より感謝

申し上げます。 

これからは子どもたちがこの経験を生かし、人と人との触れ合いやつながりを大切にし

ながら共に学び、明るい未来へ向けて進んでいけるよう取り組んでまいります。 

 

令和６年３月号 
横浜市立谷本小学校 やってみよう自分から もっと生かそう学んだことを ともに生きよう感謝の心で 

学校ＨＰ 

笑顔であいさつ～自分を認め、相手を認め～ 

学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございました。今回のアンケートで「５お子さ

んは、友達や教師、地域の方々に気持ちのよい挨拶をしている。」の項目が前年度より低い評価と

なっていました。谷本中学校ブロックでは、各小中学校「笑顔であいさつ」をスローガンに取組を

進めていますので、背景を分析しながらよりよい取組になるよう検討をしてまいります。 

第２回 学校運営協議会 

２月 20日(火)に学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会は、学校運営への参画や連

携・協働を進めることで、保護者や地域住民と学校が一体となった学校運営の改善や、児童の健

全育成に取り組みます。 

本校では、谷本連合自治会長、藤が丘一丁目町内会長、千草台自治会長、民生委員児童委員協

議会長、青少年指導員連絡協議会長、主任児童委員、スポーツ推進員、たぬきクラブ（おやじの

会）会長、放課後キッズクラブ主任、学校地域コーディネーター、周年記念事業実行委員長、Ｐ

ＴＡ会長、校長で構成されています。 

協議会では、校長から今年度の教育活動、学校評価アンケートの結果、中期学校経営方針の振

り返りなどの報告を行い、また、来年度の方針や予定等をお伝えしました。その後の意見交換で

は、今年度の振り返りや来年度へ向けての貴重なご意見をいただきました。後の学校経営に生か

していきたいと思います。 


